



## MATERIAL ELABORADO POR NAZARET HIGUERA (A.L)

1. Rellena el siguiente texto con las palabras del cuadro

acostumbrados	candiles	las	como	conquistar
el	encender	fuente	la	
la	las	multiplicase	situación	vez

Hoy en día estamos \_\_\_\_\_ a la luz eléctrica, y no nos damos cuenta de que el hombre consiguió \_\_\_\_\_ la oscuridad hace tan solo poco más de un siglo. Antes, durante milenios, la \_\_\_\_\_ principal de luz y calor era el fuego.

Desde la época de las cavernas, \_\_\_\_\_ hombre había usado antorchas de maderas resinosas, que arden lentamente, y se fabricaron pequeños \_\_\_\_\_ en los que una torcida impregnada de aceite o de grasa ardía despacio. A \_\_\_\_\_ lámparas y candiles de distinto tipo se unieron, en los primeros siglos del cristianismo, \_\_\_\_\_ hermosas velas blancas hechas con la cera producida por las abejas.

Así pues, la \_\_\_\_\_ permaneció más bien...oscura, a pesar de que se utilizaron algunos sistemas ingeniosos, \_\_\_\_\_ el de poner un espejo detrás de la fuente de luz para que ésta se \_\_\_\_\_.

En el siglo XIX entraron en escena las lámparas de petróleo y, mientras tanto, \_\_\_\_\_ industria se ocupaba de la fabricación de vidrios para las ventanas. Cuando se inventó \_\_\_\_\_ bombilla, la milenaria lucha del hombre contra la oscuridad llegó a su fin. Por \_\_\_\_\_ primera vez desde que apareció en la tierra, el hombre podía apretar un interruptor y \_\_\_\_\_ ... ¡un sol artificial!